



日刊 昭和十一年十二月八日

支那語 市政府は同じく市政府だがシチオンフと呼び、縣政府も同一文字でシエンチオンフ、警察署のことは公安局と稱してクアンアンチユイ裁判所は法院と稱してフアイユアンと呼ぶ

### 今日から愈々實戰的 假裝敵機來に張切る各班

基本訓練から綜合訓練を履んで休日を費した平市警防團は家庭群と共に前夜半の空襲で疲勞ある管の身を意とせず第三期實戰訓練に入る今廿八日張切る要意に待つ午前七時五十分の空襲警報、この日假裝敵機が來る管なので夫れと同時に行動を開始すべく一様に空を睨んで活氣を抑へつ待つこと約四時間、機影を止めるに聊か手持なく氣の緩む正午頃敵機來たの警報所起るや爆發的な活動となつて各所の投下彈に目ざましき働きを見せて十二時十分空襲警報解除、就中敏捷を賞されたものは四丁目金光堂附近の建物に爆彈投下電柱二本を折損した工作班の應急修理は激賞を受けた

### 平公園下に建つ 軍馬の忠魂碑

第一線に活躍せる無言の勇士軍馬の戦病死に對し其の忠魂を弔慰べく平署管下牛馬商組合、平警察署、平市及び同市郷軍聯合分會、石城郡馬組合が企圖する建碑は第二師團長高木義人中將の揮毫され「義領報國恩と軍馬忠魂」の工が進んだので此の程建設

### 十一月下旬に除幕式

地に撰んだ平公園研町表坂下の性源寺境内に地鎮祭を執行したるが来る十一月中旬までに竣功の見込み式は同月下旬に舉行の豫定である、工費一千餘圓を要してゐる

### 種狸褒賞授與

本縣養狸組合聯合會主催の第一回種狸褒賞授與式は十一月一日に舉行に於て催されたが此の褒賞授與

### 舊ランプの使用者 石城で二千戸以上

石城郡農會では石油の配給に資するため郡下各町村からランプ使用者の調査を集めてあるが其の實數が意外に多いので驚かされてゐる、それが山間地ならまだしも平市の近村にすら相當にあるのだから想外である、開けた御代の電化は大抵の僻地にまで及んでゐると思ふ電燈が今尙ほ頑固な舊ランプに退けられてゐるものが本月末までに纏まるの總數が實に二千戸を越えるのでないかと豫想されてゐるが役場からの報告を得たもの

### 葉煙草の優良作 反當二百十二圓

郡山専賣局の石城郡下煙草耕作百餘町歩に對する收納は去る二十五日植田町から開始された實收價は

- 五等四圓二〇銭 六等三圓
  - 三〇銭 七等二圓五〇銭
  - 八等一圓八三銭八厘
  - 九等一圓三八銭八厘 十等九〇銭
- 割合でホワイトバーレー種の割合は好適の地と見られた通り

控いて諸準備中であるが惱みは勞務者の不足なことで煩通の約倍額と云はれてゐる

### 戦地の便り

嬉しきものは 矢つ張手紙です

男も女も身に堪えるだけの職場に出入りまして、或る新聞で見ますと某都市の鐵工所に入りたる可憐な女性が荒くれ男と共に工業發展の爲めに離れて居られまこと、其の他種々の美談がありましたが全く涙なくしては讀むことの出来ない美談であります、銃後の皆様に私達戦線の一同が只管に感謝申上ぐる次第であります、銃前後の連繫これが國家總動員でありまして一貫せる國家意志の表現であります、戦地に來まして嬉しい事は矢張り手紙が一番であります、また偶然に同郷、同郷の知人に遇つた時の如きは互に涙と涙

### 義憤の傷害犯に 同情ある判決

石城郡内郷村の高坂炭炭運搬夫長谷川市藏(三)が合宿所圓谷清内線後藤たつ(三)の胎の悪いとの織子虚めを義憤し海軍ナイフでたつを脅迫し仲裁に入りたる勞務員二名に斬つた住居侵入並に脅迫の公判は廿五日平支部に開かれ休刑六ヶ月三年間執行猶豫の同情ある判決に服罪した

### 役場の落成式

石城郡泉村では來十一月三日明治の佳節を下し全村民の体育大會を小學校庭に開催し小學生並びに青年校生陸上競技に合せた柔剣道相撲大會を催す筈であるが尙ほ同日は工費六千九百圓で出來た村役場の落成式をも舉行戦線から同建築費を寄附された同村出

### 村民体育大會

石城郡泉村では來十一月三日明治の佳節を下し全村民の体育大會を小學校庭に開催し小學生並びに青年校生陸上競技に合せた柔剣道相撲大會を催す筈であるが尙ほ同日は工費六千九百圓で出來た村役場の落成式をも舉行戦線から同建築費を寄附された同村出

### 四倉町体育大會

石城郡四倉町の全民体育大會は來十一月三日明治の佳節を下して催されるが當日は出征家族を招待慰安をなす準備中である

### 小名濱に鯛の各種食料加工工場

鯛の養殖を好食料に加工する東京不二水産化學工場では小名濱町に工場設置を決し字松の中の同町信用組合經營石城水産加工工場を利用する筈であるが同加工は生鯛を一旦脱油して煮汁を造り、味力、と稱する養殖品グルタミンを製出その副産物にデキスターを各工場及び軍部への納入を約され尙ほ個裝製造をもなす準備中である

級でしかも同村、故郷遠く遊學を共にし、そして机を列べた友人が別れてから二年振りで〇〇江を過江せし時でありました、月の明るく暮色深い夕べ、突然背部から肩をたたくかたて吃驚りふり返つて見ますと、其の時舊友の君であつた、其の時は互に言葉が出なかつた只握手が先きで涙を物言ふだけでありました

思ひ出る まよに (8) 大森 勇

飛行機の爆彈投下位男壯なるのはまたとあるまい。若が地上の餌を捜す如く、空中を廻つて敵機を偵察する。獲物を見付けると目的物に向つて一直線に落下して来る。墜落するのであるまいかと心配される低い處迄落下すると、鶏が卵を産み落す様に爆彈を投下する。砂煙が上がる。物凄い爆音が鳴り響いて来る。爆彈投下が始まると舷側に集つて觀戦する。ダイビングの妙技に手に汗を握る。砂煙が上ると萬歳と連呼する。船員で何か高いマストの先端に登つて觀戦するのがある。高い處で双眼鏡で覗いて命中と叫ぶ。下では萬歳と答へる。前方に敵が居るのだから、マストの先端の様な高い處は目標になつて發砲される十二分の危険があるのだが、一向に構はない。戦場では大膽とか勇敢とか冒險とかの骨ぶしの強き積極的感情で頭が充満するので、危険がるとか恐ろ

文魁文堂

の前來た時はなかつた様に覺えてるが、如何したのかと聞いて見たら、昨夜支那軍の砲撃に依つてあいた穴だ。多分今夜も砲撃され相だとの事であつた。恐かならざる事だと思つた。夕方になつたら外國の船が支那人を満載して續々と上流に上つて行く。あのあわたとしは何か事かと思ひながら、今夜支那軍は空襲や砲撃をするので、外國船に内報して上流に避難せしめたのだとの事だ。斯くして物凄い夜は更けて行く、こんな事は度々あつた。

